
■司会　　小島　明会員
■開会点鐘　　会長　馬場　弘融
■ロータリーソング「我等の生業」
「四つのテスト」今月の歌「里の秋」斉唱
　ソングリーダー　渡邉良勝会員　
■お客様紹介　会長　馬場　弘融
日野市商工会　事務局長の中村忠義様です。卓話をお願い
しました。

■ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　

■出席報告　出席委員会　　長谷川嘉則委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
秋本番となりました。うれしいニュースがあります。NHK全
国合唱コンクールで日野市立七生みどり小が4年連続で金
賞をとりました。素晴らしいことです。プロ野球も大リーグ
もプレイオフで盛り上がっていますが、巨人は残念でした。
今日も前回に続き、会長所信のポイント「その2」を申し上げ
ます。基本の言葉を4つ掲げましたが、最初は「寛容」です。
「寛容」は人間関係の基本であり、人さまの在りようをその
まま受け入れることだ、と申し上げました。最近改めて思う
のは、世の中ぎすぎすしすぎてないか、ということ。自分が
一番正しいと思い込み、強く主張する。そして人さまをけな
す。マスコミにもそれをはやすきらいがあります。民主主義
の誤解なのでしょうか。まずは人さまの在りようを、そのま
ま認めて受け入れる。しかる後に、公平に議論を戦わすのが
民主主義の基本です。ですが、現実の世界政治を見れば、激
しい自己主張のぶつかり合いばかりだし、日本の国会の論
戦を聴いていても、大局を忘れ、相手の欠点や失敗を抉るば
かり、民主主義の将来が心配になるし、聞き苦しくてやりき
れません。ロータリアンは、もっとおおらかでありたい、もっ
と大人でありたい。世界の恒久平和を求めるロータリアンと
しては、先ず家庭や地域で、組織や企業で、そして何よりク
ラブ運営において、「寛容」を旨としたいものです。人さま
の、ある言葉やある態度にカチンときても、すぐに反応しな
いで、ひとまず飲み込んでみる。そういう意味で「寛容」の原
点には、「聴く」ことの大切さがあると思いますし、その先

には「折り合いをつける」大切さがあるのだと思いますし。
クラブ運営のためにご理解いただければ嬉しいです。
さて、今日の卓話は、日野商工会事務局長として、経済情勢
が引き続き厳しい中で、わがまちの商業・工業・建設業・
サービス業等の現状と展望を伺えるのではないかと思いま
す。よろしくお願いします。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.10月14日多摩南Gグループ協議会、京王プラザホテル開
催。会長・幹事、事務局員出席。
2.親睦旅行参加の会員は集合時間を厳守。
3.地区より、次年度クラブでガバナーをお招きするような
特別行事があるか否かの紹介がありましたが、特になしと
報告します。
4.11月22日、午後6時、八王子ホテルニューグランドで八王
子東RC合同例会開催。卓話「生前退位」　講師：八王子東
RC幹事　竹本正美樣

▲▲▲回覧物案内▲▲▲
1.日野消防署より、竹泉　聡様から中村眞一様に署長交替
の挨拶状が届きました。
2.ソロプチミスト日野より、「高嶋ちさ子チャリティコンサー
ト」の案内。平成29年1月22日オリンパスホール、15時開
演、御希望の方は事務局へ申込。
3.函館五稜郭RC会報が届きました。

■卓話講師紹介　プログラム委員会　梅田俊幸副委員長
■卓話「商工会ガイドと日野市商工会の概要について」
　　　　　　　　　　　　　　　　中村忠義氏
御持参戴いた資料「商工会事業ガイド」「日野市
商工会の概要」「日野市商工会報」を用いて、商
工会について、大変分かりやすく解説をいただき
ました。先ず「商工会事業ガイド」で商工会は、
「商工会法」という法律に基づく特別認可法人で、全国市町
村におよそ1700の商工会がある。地域の事業者が業種に
関わりなく会員となり、お互いの事業の発展や地域の発展
のため、総合的な活動を行なう団体、また、国や都道府県、
市町村の施策の実施機関でもあり、地域事業者の皆様を支
援するための様々な事業を実施している。商工会は、商工業
者ならだれでも利用できるのでお気軽にご相談ください。
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経営相談は無料で商工業者なら誰でも入会できます。と説
明され、続けて「日野市商工会」の概要をレジュメで詳しく
説明いただいた。今、商工会会員数1412事業所（2016.10.1
現在）で、商業部会931、建設部会320で、日野市商工者数
4130事業所の34％組織しています。組織の特徴は法律の
基ずく特別認可法人で全国1673の商工会がある。地域の
事業者が会員となり事業活動の推進力となって商工会の運
営を支えている。会員は自社の事業を発展させるために商
工会の機能を十分活用することで会員としてのメリットを得
られる。商工会を運営する財源は、会費・手数料収入37％
都及び市からの補助金58％その他5％、基本原則として、営
利を目的としない。特定の個人や団体のために活動しな
い。特定の政党のために活動しない。と概要に触れてから、
設立から現在までの動きを、年表を用いて説明。1960年10
月日野町商工会設立、会員数376企業（商業251、工業46、
建設79）、1963年日野町が市制施行したことで、1964年日
野市商工会に名称変更。1967年第1回商工展示会（産業ま
つりの前身）を日野市中央公民館で開催、1973年東豊田に
商工会館建設。1981年商工会法改正で定款変更し、社会
一般の福祉の向上に資する事業が追加され総合的経済団
体になる。1984年日野市産業まつりが農業団体と一本化さ
れる。1993年商工会及び商工会議所による小規模事業者
の支援に関する法律が制定され、商工会も大きく変わった。
1997年商工会館：多摩平に竣工。2001年日野市商工会夏
祭りの中で、第1回ひのよさこい祭り開催。2004年公共施
設小規模修繕等業務委託（受託）制度が発足。2007年市
内共通商品券事業を商業協同組合から商工会に移管、
「新・カワセミ商品券」と改称、事業拡大を図る。2011年創
立50周年記念式典。2014年小規模企業振興基本法が制定
される。また、市内共通ポイント事業「ひの新選組ポイン
ト」を発足する。小規模企業を取り巻く法体系の推移とし
て、1960年に商工会法1993年小規模支援法2014年小規
模基本法ができ、商工会には、地域の事業者に寄り添い丁
寧な伴走型の経営支援を行なっていく事が期待されてい
る。と説明をされ、最後にカワセミ商品券、チラシで会員が
享受できる15のメリットなど説明いただきました。（詳細は
レジュメ参照）そして、南平のダイクマの後には埼玉県内で
店鋪展開を図るヤオコーが出店する予定です。と地域情報
も合わせて紹介いただきました。
■謝　辞　　会長　馬場弘融
■閉会点鐘　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・ＮＨＫ全国合唱コンクールで、日野市立七生みど
　　　　り小学校が４年連続で金賞をとりました。みごとです。う
　　　　れしいです。
河野和正さん・・季節の変わり目で身体がついていきません。十分に気
　　　　をつけて下さい。中村様、卓話をよろしくお願い致します。
早川忠男さん・・お肉をありがとうございました。
大塚洋晃さん・・９月に行われたＮＨＫ全国学校合唱コンクール　
　　　（小学校の部）で地元の七生緑小学校が４年連続で全国
　　　　優勝をされました。大変おめでとうございます。
生沼通男さん・・七生緑小学校、ＮＨＫ合唱コンクールでの４連覇
　　　　おめでとうございます。
渡邉良勝さん・・結婚祝の肉、美味しく頂きました。この時期だけ
　　　　は嫁に出た娘が、孫を連れて来て、一緒に食べる事に　
　　　　なっています。
栗山　博さん・・菊の蕾が出て来ました。楽しみです、でも少々遅
　　　　い気もしますが・・・。
小島　明さん・・先日妻の誕生祝いを頂きましたので
平吹正義さん・・今週に入り急に秋がやって来ました。季節の変わ
　　　　りめ、体調には気をつけましょう。
平　良信さん・・先日（９日）楽天ジャパンオープンを有明テニス
　　　　の森公園にて、男子ダブルスとシングルスの決勝を見て
　　　　きました。２１０㎞/hを超えるスピードのサービスを見極
　　　　めて（アウトor イン）線審は大変な動体視力を持ってい
　　　　ると感心しました。
加藤善己さん・・お世話になります。
藤野益夫さん・・中村様、日野商工会のお話楽しみです。よろしく
　　　　お願いします。朝晩冷え込んで来ました。風邪などひか
　　　　ないように！！
長谷川嘉則さん・中村様、本日は宜しくお願いします。一昨日、大
　　　　雨の中伊豆の狩野川へ釣りへ行き、川の中で転び、ギック
　　　　リ腰になりました（泣）。旅行までに治して万全な体調で
　　　　挑みます。
小髙俊明さん・・七生緑小、４年連続全国一等賞おめでとうござい
　　　　ます。先生方のご努力に敬意を表します。
本田　誠さん・・３泊４日で韓国に出かけて来ました。お土産に韓
　　　　国産の松茸を買って帰りました。産地の集荷場で１０月１
　　　　０日朝採りです。生松茸でおいしいマッコリ、松茸入り　
　　　　ラーメン、焼き松茸など、すばらしかったです。

▲トピックス
1.10月8日阿蘇山36年振りに爆発的噴火
2.10月12日都内58万6000戸に影響の出た大規模停電は、原因と見
られる埼玉県新座市の東電施設内のケーブルが35年一度も取り換え
てない事がわかる。この施設内で漏電によりケーブルから火花が飛び

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

絶縁用油に引火した可能性があると発表
3.10月13日タイのプミポン国王死去。
4.10月13日米シンガソング・ライター、ボブ・ディラン氏ミュージシャン
として初のノーベル文学賞受賞。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1317回 28 20 3 － 5 82.14％

28 21 1 0 6 78.57％第1315回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　水野さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　42,000円 累計535,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率44.58％

ニコニコBOX
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